

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis paparkan dalam analisis data, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya yang dilakukan guru dalam pembentukan kepribadian Islami SMP N 3 VII Koto Sungai Sarik Kabupaten Padang Pariaman dengan membiasakan untuk mengucapkan *salam* dan membaca *basmalah* di awal pembelajaran. Melalui kegiatan pembelajaran guru membentuk kepribadian Islami siswa untuk jujur, disiplin dan selalu menaati perintah agama dengan mengintegrasikan mata pelajaran dengan kepribadian Islami.
2. Upaya yang dilakukan guru dalam pembentukan kepribadian Islami siswa di luar kelas dengan memberdayakan potensi peserta didik dengan guru bekerjasama dengan majelis guru lain untuk membentuk kepribadian Islami siswa, caranya dengan membimbing siswa untuk jujur dengan adanya kantin kejujuran, disiplin dengan adanya pengawasan dan pemberian sanksi bagi siswa yang belum disiplin, serta bertanggung jawab dalam melaksanakan program sekolah yakni shalat zuhur berjamaah.
3. Faktor-faktor yang mempengaruhi kepribadian Islami siswa di SMP N 3 VII. Faktor pendukung yang membentuk kepribadian Islami siswa berupa adanya kerja sama dari guru-guru dan orang tua siswa untuk membentuk kepribadian

Islami siswa, adanya peraturan sekolah yang menunjang pembentukan kepribadian Islami siswa. Faktor penghambat berupa faktor dari diri sendiri berupa kebanyakan siswa tidak antusias dan faktor teman sebaya berupa ada teman yang bermain-main, terpengaruh teman dan lingkungan dalam belajar.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini disarankan kepada semua pihak yang terkait dengan pendidikan dalam rangka pembentukan kepribadian Islami siswa di SMP N 3 VII Koto Sungai Sarik kepada yang terhormat yaitu:

1. Kepada para guru SMP N 3 VII Koto Sungai Sarik Kabupaten Padang Pariaman agar meningkatkan usaha pembinaan pengamalan materi pelajaran siswa di sekolah maupun di Rumah dan memperbaiki kelemahan-kelemahan yang ada, sehingga pembentukan kepribadian Islami yang diinginkan terlaksana sebagaimana yang diharapkan.
2. Kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah dan Tata Usaha Sekolah SMP N 3 VII Koto Sungai Sarik Kabupaten Padang Pariaman, agar lebih memperhatikan dan memberikan dukungan terhadap segala kegiatan penunjang pelaksanaan pembelajaran sehingga dapat menciptakan siswa yang berkepribadian Islami.
3. Kepada para siswa di SMP N 3 VII Koto Sungai Sarik Kabupaten Padang Pariaman agar sadar akan tugas dan tanggungjawab sebagai generasi penerus perjuangan Bangsa dan Agama sehingga mampu memperoleh kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat.